



Casa Dragones Joven: un tequila que te habla solo a ti

Ciudad de México, a 5 de junio de 2025.- En un mundo donde el lujo se vive en los detalles, regalar algo realmente significativo este Día del Padre se vuelve un arte. Porque cada papá es único, su regalo también debería serlo.

Tequila Casa Dragones Joven ofrece más que un tequila excepcional. Es una experiencia sensorial, artesanal y profundamente personal.

La experiencia comienza antes de la primera gota

Desde el primer contacto, la distintiva caja azul anticipa algo extraordinario. Su diseño limpio y elegante marca el inicio de un momento especial.

Al abrirse, revela una botella que es en sí misma una pieza de arte: hecha a mano con cristal puro, esculpida y pulida individualmente.

El arte de la personalización

Cada botella puede llevar un mensaje escrito a mano: una dedicatoria, una palabra especial, un nombre.

Calígrafos mexicanos graban a mano cada mensaje, transformando cada decantador en un objeto profundamente significativo, digno de ser atesorado. Es un arte con siglos de tradición que se une a la filosofía de Casa Dragones: el cuidado en cada detalle.

El Tequila

Casa Dragones Joven es un maridaje sutil entre tequila blanco y tequila extra añejo, elaborado en pequeños lotes con 100% Agave Azul.

El resultado es un sabor suave y sofisticado, ideal para tomarse solo o acompañar una buena comida. Servido en copas diseñadas especialmente para resaltar sus notas, cada sorbo se convierte en una experiencia.

Este Día del Padre, regala algo más que un tequila. Regala una historia, una dedicación, un momento que se quedará para siempre.

Solicita tu botella personalizada en casadragones.com.mx.

Casa Dragones es una casa tequilera con producción en pequeños lotes, conocido por Tequila Casa Dragones Joven, Tequila Casa Dragones Blanco, Tequila Casa Dragones Añejo y Tequila Casa Dragones Reposado Mizunara bebidas que reflejan el cuidado y la precisión que caracteriza su producción. Desde su debut en 2009, Casa Dragones Joven ha ganado la admiración de los aficionados al tequila, catadores y reconocidos chefs por su distintivo sabor, aroma y cuerpo. Casa Dragones Joven es un suave maridaje de tequila blanco con tequila extra añejo que resulta en un sabor sumamente suave creado para degustarse solo y maridar con la comida. En 2014, la casa tequilera presentó una segunda etiqueta, Tequila Casa Dragones Blanco, una bebida plata que mantiene la elegancia y las sutilezas matizadas que se han convertido en sinónimo del nombre Casa Dragones. En 2020, Tequila Casa Dragones amplió su repertorio con el lanzamiento de su primer tequila añejo, Tequila Casa Dragones Añejo, que se distingue por su único proceso de añejamiento en barricas, alcanzando un particular carácter por ser madurado en dos diferentes tipos de barricas nuevas: unos, de roble francés, y otros, de roble americano. Finalmente, en 2022 Casa Dragones presenta Casa Dragones Reposado Mizunara, tequila 100% de agave Azul reposado en barricas nuevas de roble Mizunara que encuentra el balance perfecto entre la mineralidad del agave con las notas suaves y sedosas del roble japonés, creando una dulzura refinada y elegante que desafía lo establecido. Para mayor información visita www.casadragones.com

CONTACTO PARA PRENSA

XXX